

Joachim Engel

Académico y científico nacido en Alemania en 1954, entre 2004 y 2006 se desempeñó en Educación de las Matemáticas en la Universidad Leibnitz, Hannover. Desde 2006 ha sido docente de Matemáticas y de Educación de las Matemáticas () en la Universidad de Ciencias de la Educación de Ludwigsburg. Previamente, se desempeñó como investigador en Matemáticas Aplicadas en la Universidad de Heidelberg, en Economía en la Universidad de Bonn y como profesor asistente visitante de la Universidad de Michigan en Ann Arbor, Estados Unidos. Ha sido un activo miembro de la International Association for Statistical Education (IASE) de la que fue Presidente entre 2019 y 2021.